

Spielbericht – Heimspiel gegen den SV Blau Weiß Crottendorf

(Punktspiel)

Junges Team schlägt Crottendorf!

Gegen erwartete robuste Gäste aus Crottendorf schafft die wohl jüngste erste Mannschaft der laufenden Serie einen verdienten Heimsieg. Nach einer klaren Führung wurde es zum Ende der Partie nochmal eng.

Neben den schon länger verletzten Spielern wie Kevin Sieber, Rico Weber, Michael Groß und André Grimm fiel Martin Horn aufgrund einer Gelbsperre aus. Zurück im Team war Matthias Teichmann. Mit Merrell Böhm, Julian Groschopp und Paul Kirschen begannen gleich 3 „Youngster“.

Von Beginn an war unser Team bemüht mit spielerischen Mitteln gegen die tief stehenden Gäste zu agieren. So versuchte man mit einem ruhigen Spielaufbau über die Außenpositionen zum Erfolg zu kommen. Der Gast aus Crottendorf versuchte es mit langen Pässen in die Spitze und durch harte Zweikampfführung. Dem FVK gelang nicht Alles, jedoch konnten wir uns ein Chancenplus erarbeiten. So war es der sehr lauffreudige Merrell Böhm, der in der 10. Minute die erste Möglichkeit hatte. Im Nachgang war es 2x Willy Freigang, der Kopfbälle knapp neben das Tor setzte. Der Gast brachte mit Abschlüsse aus der Distanz nur wenig Gefahr für das Gehäuse von Benjamin Geissler. In der 27. Minute dann die Führung durch den Rückkehrer Matthias Teichmann. Nach einem Angriff der Gäste schalteten wir schnell um, Matthias zog zentral 20 Meter vor dem Tor volley ab und traf unhaltbar zum 1 – 0. Und wir legten nach. Nur 5 Minuten später eine gelungene Aktion über die rechte Außenbahn. Matthias Teichmann spielte nach rechts außen auf Paul Gärtner, der passte schön auf den langen Pfosten und Merrell Böhm, der ohne Mühe zum 2 – 0 in der 32. Minute traf. Leider wurde dabei Merrell durch einen Spieler der Gäste überhart attackiert und verletzte sich so schwer, dass er ausgewechselt und ins Krankenhaus musste. Robert Merkel kam für ihn ins Spiel. Der FVK hatte weiterhin das Spiel im Griff und ging mit dieser Führung in die Pause.

Mit Beginn der zweiten 45 Minuten konnte man der Mannschaft anmerken, dass sie sich nicht auf der Führung ausruhen wollte. In der 55 Minute hatten wir eine weitere gute Möglichkeit nach einer schönen Kombination über die rechte Seite. Der Ball lief direkt über Sebastian Horn, Paul Gärtner und in der Mitte verpasste Robert Merkel nur knapp. In der 60. Minute machte es Robert Merkel besser. Er setzte einem langen Ball energisch nach, konnte den Ball am Torhüter der Gäste vorbei legen und schob zum 3 – 0 ein. Eigentlich war dies ein beruhigender Vorsprung, doch es sollte noch einmal eng werden. So kassierte unser Team noch zwei Gegentore und beide Tore fielen in Unterzahl. In beiden Fällen befand sich ein Spieler unserer Mannschaft länger zur Behandlung an der Seitenlinie. In der 63. und 78. Minute fanden die Gäste dadurch die Lücken in unserer Defensive und verkürzten auf 3 – 2. Hierfür muss der Trainer die Verantwortung übernehmen und früher die Auswechslung vollziehen. Nach den Auswechslungen zwei und drei spielte dann eine U23 – Mannschaft. Diese stemmte sich erfolgreich gegen die Schlussoffensive der Gäste und brachte den Sieg nach Hause.

Fazit: Nach der schwachen Leistung in Oelsnitz zeigte die Mannschaft vor allem kämpferisch eine Reaktion. Die spielerische Leistung ist weiterhin ausbaufähig, was aufgrund der ständigen Änderungen im Kader nicht verwunderlich ist. An dieser Stelle wünschen wir Merrell Böhm eine schnelle Genesung und die baldige Rückkehr der anderen verletzten Spieler.

Aufstellung: Benjamin Geissler, Willy Freigang, Robin Gehlen, Tom Buchholz, Merrell Böhm (35` Robert Merkel) , Julian Groschopp, Michael Graubner (80` Jonas Neubert), Sebastian Horn (72` Jonathan Held), Paul Gärtner, Paul Kirschen, Matthias Teichmann